

# 11月12日(火)50周年実行委員より

突然ですが、皆さんには、新型コロナに感染しないために、手洗いや換気をしっかりしていますか。

今から5年前の11月22日、中国で新型コロナウイルスが発見されました。それからしばらくの間、このウイルスによって、多くの人が苦しんだのです。コロナに感染しないためには、マスクや手洗いだけでなく、しっかり睡眠をとることや、しっかり食事をすることが大事だということも分かってきました。

そんな、日々の健康に十分気をつけている50周年記念実行委員会からの連絡です。最後までしっかり聴いて下さい。

「ゴミ拾い」と「名前付けあいさつ」。50周年記念活動はしっかりやってくれていますか。

いよいよ今週の土曜日が記念式典です。たくさんのお客様を迎えるため、素敵な階段アートも完成しました。見てくれましたか？

私たち6年生と5年生は、式典を大成功させるために、2つのことを、扇小の皆さんに約束します。

1つ目、全力で、扇小の校歌をうたいます。

2つ目、最高の態度で、式典に参加します。

50周年行事が、今週はたくさんあります。みんなで扇小学校  
50歳をお祝いしましょう。以上です。